



N° 57

Le 5 mars 1993

LE CANADA OBSERVE LE JOUR DU COMMONWEALTH

La ministre des Affaires extérieures, M^{me} Barbara McDougall, a fait la déclaration suivante à l'occasion du Jour du Commonwealth, le 8 mars :

Les Canadiens et les Canadiennes se joignent à plus de 1,5 milliard de personnes de religions, de races, de langues, de traditions et de niveaux de développement économique différents pour célébrer le 17^e Jour du Commonwealth.

Cette année, le Jour du Commonwealth a pour thème *les valeurs humaines*. Ces valeurs fondamentales sont au coeur du Commonwealth moderne et tous les Canadiens y adhèrent : le respect des droits de la personne; un engagement profond envers la démocratie; l'accès à l'éducation; l'égalité des races et des sexes; le fait d'être à l'abri de la pauvreté, de la faim et de la maladie; la paix et l'ordre mondial; la protection de l'environnement.

Le 8 mars est également la Journée internationale de la femme. Le Canada a toujours été au premier plan des efforts visant à faire en sorte que les droits de la femme soient abordés dans le contexte général des droits de la personne. Les efforts du Canada ont aidé à l'adoption par les chefs de gouvernement du Commonwealth de la «Déclaration de Harare» en 1991. Cette déclaration fait de l'égalité des sexes un objectif fondamental du Commonwealth et inclut dans ses priorités un engagement à travailler avec une vigueur accrue à promouvoir «l'égalité pour les femmes, afin qu'elles puissent exercer pleinement les mêmes droits que les hommes». Je suis heureuse qu'une Canadienne, M^{me} Eleni Stamiris, ait été nommée directrice de la Direction de la jeunesse et de la femme que le Commonwealth vient d'établir.